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Протокол № 1 
заседания Общественного совета 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  
 
28 января 2021 г.  г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 9 
Присутствовали: 8 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич,  
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Балынский Игорь Александрович, Большаков 
Валерий Валентинович, Ермоленко Валерий Викторович, Зеленкевич Николай 
Николаевич, Кузовкин Игорь Станиславович, Якушев Сергей Николаевич. 
Приглашённые: 
Солодилова Ольга Станиславовна - Глава муниципального образования городской 
округ Керчь 
Бороздин Сергей Вадимович - Глава Администрации г. Керчи 
Шимко Сергей Владимирович - первый заместитель Главы администрации Керчи 
Органов Сергей Анатольевич - начальник Управления единого заказчика 
Маршалик Лидия Николаевна - зам. председателя Керченского городской 
природоохранной организации «Экология и Мир». 
Отсутствовали: Бороздин С.В., Шимко С.В. 

Повестка дня 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Отчёт о выполнении рекомендаций 
Общественного совета за декабрь - 
январь 2020г. 

Секретарь Общественного совета 
Плотников В.А. 

2.  
О планах администрации Керчи по 
социально-экономическому развитию 
города на 2021 г. 

Глава Администрации Керчи 
Бороздин С.В. 

3.  
О приёме в муниципальную 
собственность имущества троллейбусной 
линии 

Начальник Управления единого 
заказчика 
Органов С.А. 

4.  

Утверждение отчёта о результатах 
общественного контроля в 2020 году, 
проведённого Общественным советом 
муниципального образования городской 
округ Керчь 

Председатель Общественного 
совета Швецов Г.В. 

5.  
О добавлении автобусного маршрута 37 
от автовокзала до завода Войково 

Зам. председателя Керченского 
городской природоохранной 
организации «Экология и Мир»  
Маршалик Л.Н. 

6.  

Выборы председателей постоянных 
комиссий Общественного совета: 
1. Комиссия по вопросам развития 
инфраструктуры, ЖКХ и экологии  
2. Комиссия по вопросам трудовых 
отношений, социальной политики, 
здравоохранению и делам ветеранов 
3. Комиссия по муниципальному 
управлению, мониторингу и контролю 
потребительских цен в Керчи 

Председатель Общественного 
совета Швецов Г.В. 
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7.  Разное. 
Председатель Общественного 
совета Швецов Г.В. 

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за декабрь-январь 
2020г. 
СЛУШАЛИ: секретаря Общественного совета Плотникова В.А.  
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Зеленкевич Н.Н., 
Кузовкин И.С., Якушев С.Н.. 
РЕШИЛИ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за декабрь-январь 
2020 г. принять к сведению. 
2. Обратить внимание  Администрации Керчи на отсутствие представителей 
Администрации города во время болезни Главы Администрации Бороздина С.В. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. О планах администрации Керчи по социально-экономическому развитию города на 
2021 г. 
СЛУШАЛИ: начальника Управления единого заказчика Администрации Органова С.А. 
Докладчик рассказал о плане ремонта дорог в г. Керчи. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин 
И.С., Якушев С.Н.. Солодилова О.С. 

РЕШИЛИ: 
1. Информацию принять к сведению. 
2. Доклад о планах администрации Керчи по социально-экономическому развитию 
города на 2021 г. считать неполным. 
3. Пригласить Главу Администрации Бороздина С.В. на следующее заседание 
Общественного совета для ознакомления с планом администрации Керчи по 
социально-экономическому развитию города на 2021 г. 
4. Рекомендовать Управлению градостроительства, архитектуры и рекламы 
Администрации Керчи согласовать проект организации яхтенных марин в Керчи с 
проектом строительства набережной. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕОМУ ВОПРОСУ: 
1. О приёме в муниципальную собственность имущества троллейбусной линии. 
СЛУШАЛИ: начальника Управления единого заказчика Администрации Органова 
С.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин 
И.С., Якушев С.Н.. Солодилова О.С. 

РЕШИЛИ: 
1. Работу по приёму в муниципальную собственность имущества троллейбусной 
линии считать недостаточной.  
2. Рекомендовать поэтапный подход в работе по приёму в муниципальную 
собственность имущества троллейбусной линии. 
3. В апреле 2021 г. повторно заслушать начальника Управления единого заказчика 
Администрации Органова С.А. о ходе работы по приёму в муниципальную 
собственность имущества троллейбусной линии. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
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ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Утверждение отчёта о результатах общественного контроля в 2020 году, 
проведённого Общественным советом муниципального образования городской округ 
Керчь  
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Зеленкевич Н.Н., 
Кузовкин И.С., Якушев С.Н.. Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Утвердить отчёт о результатах общественного контроля в 2020 году, 
проведённого Общественным советом муниципального образования городской округ 
Керчь  
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 
1. О добавлении автобусного маршрута 37 от автовокзала до завода Войково 
СЛУШАЛИ: Зам. председателя Керченского городской природоохранной 
организации «Экология и Мир»  Маршалик Л.Н. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин 
И.С., Якушев С.Н.. Солодилова О.С. 

РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Управлению транспорта Администрации Керчи рассмотреть 
вопрос  о добавлении автобусного маршрута 37 от автовокзала до завода Войково.  
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ: 
Выборы председателей постоянных комиссий Общественного совета: 
1. Комиссия по вопросам развития инфраструктуры, ЖКХ и экологии  
2. Комиссия по вопросам трудовых отношений, социальной политики, 
здравоохранению и делам ветеранов 
3. Комиссия по муниципальному управлению, мониторингу и контролю 
потребительских цен в Керчи 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Зеленкевич Н.Н., 
Кузовкин И.С., Якушев С.Н.. Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Избрать председателем комиссии по вопросам развития инфраструктуры, ЖКХ и 
экологии – Балынского И.А. 
ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
2. Избрать председателем комиссии по вопросам трудовых отношений, социальной 
политики, здравоохранению и делам ветеранов - Большакова В.В. 
ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
3. Избрать председателем комиссии по общественному контролю над 
деятельностью органов местного самоуправления, мониторингу и контролю 
потребительских цен - Ермоленко В.В. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
РАЗНОЕ 
1. Предложение по увековечиванию памяти о выдающихся событиях и личностях 
города. 
СЛУШАЛИ: Турченкову Ольгу Степановну - секретаря керченского писателя 
Маковецкого В.А. 
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ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Зеленкевич Н.Н., 
Кузовкин И.С., Якушев С.Н.. Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать юридическому отделу и комиссии по культуре Керченского 
городского совета подготовить для рассмотрения на сессии горсовета проект 
положения «Об увековечивании памяти о выдающихся событиях и личностях, 
присвоению имён муниципальным учреждениям, улицам, скверам, площадям, 
установки объектов монументального искусства  в муниципальном образовании 
городской округ Керчь». 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
 
Председатель Швецов Г.В. 
 
 
 
Секретарь Плотников В.А. 
 


